

Jugendkirche Crux Köln - beim Eucharistischen Kongress dabei

25.05.2013 11:59:52



Jugendfestival vom 07.Juni bis 09.Juni 2013 beim Eucharistischen Kongress 2013 in Köln.
" Herr, zu wem sollen wir gehen" (Joh 6,68)

Hier können Jugendliche und junge Erwachsene an zahlreichen Workshops, Gottesdiensten, Talkrunden und Filmgesprächen teilnehmen. Bei zahlreichen Gelegenheiten kann man "Gemeinschaft" aktiv miterleben wie z.B. beim gemeinsamen Mittagessen, oder der Nacht-Prozession und den Jugendkatechesen.

Rund um das Jugendpastorale Zentrum CRUX in der Kölner Südstadt, die angrenzende Kirche St. Johann Baptist und St. Maria im Kapitol finden die meisten Veranstaltungen statt. Im CRUX-Zentrum befindet sich ein Info-Zentrum und das Café CRUX das zum Ausruhen oder gemeinschaftlichen Beisammensein einlädt.

Begleitet wir das Festival von der **Ausstellung zur Eucharistie für Jugendliche**, mit dem Thema: "Leibhaftig - dem Geheimnis näher Kommen" vom **06.Juni bis 08.Juni** in der **Krypta von St. Maria im Kapitol** zu sehen und von 13-21 Uhr geöffnet.



Beginn ist am 07.Juni um 22:30 Uhr mit einem Gottesdienst in St. Maria im

Kapitol, der mit Klang- und Lichteffekten untermalt wird. Anschließend findet die Nacht-Prozession zum CRUX-Zentrum mit Jugendbischof Dr. Karl-Heinz Wieseemann statt. Danach kann man an der Anbetung in der "Elendskirche" (St. Gregorius im Elend) teilnehmen.

Am **08.Juni finden von 10 - 12,30 Uhr** an drei Orten gleichzeitig Jugendkatechesen mit den Bischöfen statt. Unter den Bischöfen ist auch der ehemalige Jugendbischof Dr. Franz-Josef Bode, der sich schon sehr früh für Jugendkirchen einsetzt und die Jugendkirchen-Symposium unterstützte. Sowie im Vorwort zum Juki-Buch "Innovation Jugendkirche" mitwirkte. " Jugendkirchen als feste Orte im Zusammenspiel mit den Gemeindensind wichtige Versuche, der Jugend in Kirche Raum zu geben und der Kirche Raum zu geben im Leben junger Leute." so Bode in seinem Vorwort.

Nach den Jugendkatechesen beginnen die Workshops, bei dem es auch zwei Podiumsdiskussionen geben wird, sowie ein Film-Workshop und vieles mehr.

Ab 19 Uhr gibt es eine Schifffahrt auf dem Rhein und danach eine Prozession.

Der Abschluss des Jugendfestivals wird die Eucharistiefeier im Rhein-Energie-Stadion am Sonntag sein.



Mehr Infos zum Festival und zu CRUX bekommt Ihr [hier](#) und zum Eucharistischen Kongress [hier](#).